

## Votre hospitalisation parlons-en !

Être atteint d'une lésion médullaire signifie avoir besoin d'infrastructures et de soins particuliers en cas d'hospitalisation. Actuellement, la majorité des hôpitaux ne sont pas en mesure d'offrir un cadre adéquat et des soins spécifiques aux paralysés médullaires.

L'accessibilité et la prise en charge spécifiques des paralysés médullaires à l'hôpital restent un point important à améliorer. Malgré le protocole proposé et la mise en place par les responsables des soins de la SUVA et de l'hôpital en 2016, nous recevons régulièrement des retours négatifs de nos membres ou de proches qui doivent lutter pour obtenir une prise en charge adéquate lors de leur séjour dans les hôpitaux du Valais et du Chablais.

C'est pourquoi nous avons besoin de vos collaborations afin de pouvoir cibler vos besoins d'amélioration et agir auprès de ces différents sites hospitaliers.

Ce sondage est destiné à identifier les besoins des personnes atteintes de lésion médullaire. Vous avez la possibilité d'y répondre directement et de nous le faire parvenir par courrier à l'adresse suivante : CFRVR case Postale 27 - 1963 Vétroz ou en par mail à l'adresse : [secretariat@cfrvr.ch](mailto:secretariat@cfrvr.ch)

En vous remerciant chaleureusement pour votre précieuse collaboration, nous ne manquerons pas de vous tenir au courant des travaux en vue d'améliorer la prise en charge hospitalière des personnes lésées médullaires.

---

De quel type d'atteinte neurologique souffrez-vous ?

---

---

---

---

---

Dans quel établissement étiez-vous hospitalisé ?

---

Comment s'est déroulée votre dernière hospitalisation ? Bonne ou mauvaise ? Pouvez-vous l'expliquer ?

---

---

---

---

---

---



## **CLUB FAUTEUIL ROULANT**

Est-ce que vos besoins spécifiques ont été pris en compte ? Si tel n'a pas été le cas, pouvez-vous préciser lesquels ?

Selon vous, quels sont les aspects importants à améliorer dans la prise en charge des personnes para et tétraplégiques ?

Avez-vous connaissance du protocole proposé par la Clinique Romande Suva, M. Stéphane Garcia et l'hôpital de Sion/Sierre/Martigny pour la prise en charge des paralysés médullaires? Est-ce que le personnel soignant vous en a parlé ?

Si vous souhaitez ajouter quelque chose ou poser une question, n'hésitez pas à le faire ci-dessous :

---

---

---

---

